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Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
CONSEJO DE FACULTAD DE ARTES ASAB 

SESION  ORDINARIA 
ACTA No. 25 

 
FECHA:     12 DE AGOSTO DE 2010 
LUGAR:    SALA DE JUNTAS DECANATURA 
 
Asistentes: 
 
BIBIANA CACERES   Presidente (e) 
EDNA ROCIO MENDEZ  Representante Extensión  
ELIZABETH GARAVITO  Representante Investigación  
OCTAVIO GONZLEZ   Representante Estudiantes 
FAVIO RINCON   Representante Profesores    
ROSA NAYUBER PARDO   Secretaria Académica  
  
Invitados:  
 
FERNEY SHAMBO   Coordinador Artes Plásticas 
NESTOR LAMBULEY  Coordinador ALAC 
RICARDO FORERO   Coordinador de Acreditación  
 
INFORME DE LA DECANA 
 

• Prueba académica  
 

La Maestra Bibiana Cáceres, informa que en la sesión de Comité de Decanos que 
se llevó a cabo el día tres (3) de agosto de 2010, se abordó el tema de la prueba 
académica y las acciones que la comunidad académica podría emprender en contra 
de la norma; es así como a partir del día 11 de agosto,  algunos estudiantes se 
tomaron la rectoría. Se contempla que más de 6.000 estudiantes podrían interponer 
acciones legales por lo que se acordó que deben ser contestadas por el Secretario 
General de la Universidad. 
 

• Apoyos para movilidad  
 

En el Comité de Bienestar se abordó el tema de los traslados presupuestales para 
movilidad estudiantil, de acuerdo con el informe presentado por el Doctor Jorge 
Federico Ramírez, que contempla que la adición presupuesta a nivel universidad 
será de $104 millones, de los cuales a la Facultad le corresponden $ 12 millones. 
  
Al respecto del valor asignado a la Facultad, la Maestra informa que entre los 
estudiantes existe malestar porque la distribución el semestre pasado no se hizo de 
manera equitativa, puesto que no se contemplo ningún criterio de distribución sino 
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los apoyos se asignaron en el orden de llegada de las solicitudes; por este motivo a 
partir de ahora las solicitudes de los estudiantes de la Facultad serán estudiadas 
con rigurosidad, para no generar malestar entre los estudiantes. En este punto el  
maestro Favio Rincón propone que  se estudien los criterios preestablecidos por los 
coordinadores para estudiarlo en el Consejo de Facultad y enviarlo posteriormente 
a Bienestar, para que exista claridad en los procedimientos.  
 
También se informó que por primera vez en la universidad,  15 estudiantes de las 
diferentes Facultades se irán a estudiar fuera del país a través de los convenios, 
entre ellos un estudiante del Proyecto Curricular de Artes Musicales.  
 
Finalmente, en el Comité se informó que se está tramitando un proyecto, para 
otorgar apoyos a los docentes de vinculación especial.  
 

• Calendario académico  
 
El Consejo Académico del día 10 de agosto de 2010, fue presidido por el 
Vicerrector Académico, debido a que el Rector estaba incapacitado. Se abordó la   
modificación del calendario académico, también se retomo el tema de la prueba 
académica y el malestar generado entre los estudiantes y respectó a este mismo 
tema el Consejo decidió aprobar tres cortes para la digitación de notas en el 
sistema cóndor: Primer corte 35%, el segundo corte 35% y tercer corte 30%. 
 

• Deserción académica  
 
El día de ayer 11 de agosto de 2010, se llevó a cabo una reunión para abordar el 
tema de la deserción académica a la que asistió en representación de la Facultad la 
Maestra Yudy Morales y el Maestro Ricardo Forero, quien informa que el profesor 
Rigoberto Quintero  presentó un estudio de la deserción y la prueba académica de 
la universidad desde el año 1991 hasta el 2003, identificando algunos de los 
factores que inciden sobre estas dos situaciones, entre otros, en este estudio se 
evidenció que los mejores ICFES se encuentran en la Universidad frente a otras 
universidades. En esta reunión la Oficina de Sistemas realizó una presentación 
para informar sobre la creación de una bodega de datos para consulta. Como 
conclusión se debe crear una comisión para que se encargue de abordar este tema.  
 

• Comité de admisiones 
 

Otro tema que fue abordado en el Consejo Académico es la designación de un 
docente para que participe en el comité de admisiones, la descarga es de cuatro 
horas; por lo que solicita tratar este tema en los Consejos Curriculares.  
 
 
 



Sesión No.25 2010 Consejo de Facultad Pag. 3 

 
 
 
 

 
Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
 

• Pago de matriculas 
 

También se abordo el caso de algunos estudiantes que durante el semestre pasado 
no pagaron el total del matricula fraccionada entre ellos el caso del estudiante Juan 
José López del Proyecto Curricular de Artes Plásticas Visuales. El Consejo de 
Facultad debate este tema puesto que en la actualidad la Universidad no tiene 
establecido ningún parámetro para lograr el control de esta situación; a propuesta 
de los miembros del Consejo se solicitará un lista a la Oficina de Sistemas para que 
se logre ejercer el control en la Facultad, también opinan el control debería ser  
compartido entre Bienestar Institucional, Oficina de Sistemas y la Oficina 
Financiera.  
 

• Adición presupuestal  
 

Se aprobó una adición presupuestal para las OPS por valor de cien millones de 
pesos $100.000.000 a nivel general en la Universidad.  
 

• Proceso de elecciones 
 
De otra parte y con el fin de convocar la participación de la comunidad universitaria 
al proceso de elecciones, da lectura a las resoluciones que reglamentan las 
elecciones de representante de docentes, estudiantil y de Rector.  
 

• Comisión de estudios  
 
Informa que el Consejo Superior finalmente aprobó la comisión de estudios del 
Maestro Rafael Méndez a partir del 17 de agosto de 2010. 
 
ACREDITACIÓN 
 
Hasta el día 30 de junio de 2010 se trabajó documento de autoevaluación con fines 
de acreditación del Proyecto Curricular de Artes Plásticas, del cual ya se recibieron 
las consideraciones del Comité de Acreditación, para tal fin se solicita la 
consolidación del cuadro donde aparece la conformación de los comités y sus 
integrantes.  
 
APOYO ASISTENCIA TALLER INTERNACIONAL ARTES PLASTIC AS 
 
El Consejo analizó la solicitud de fecha 4 de agosto de 2010, del Consejo Curricular 
de Artes Plásticas y Visuales, relacionada con la invitación del SETADICC para 
participar en el X seminario taller internacional sobre “gestión curricular y evaluación 
de la calidad académica por competencias” que se realizará en la ciudad de 
Cartagena los días 25, 26 y 27 de agosto de 2010. 
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Por lo anterior y considerando la relevancia del evento, el cual contribuye al 
fortalecimiento de la Facultad, decidió apoyar la participación de los siguientes 
docentes, así:  
 

• Néstor Lambuley, Proyecto Curricular Artes Musicales, representante del Comité 
de Ciclos Propedéuticos  

• Yudy Morales, Proyecto Curricular Artes Escénicas, Coordinadora Comité de 
Currículo 

• Sonia Castillo, Proyecto Curricular Artes Plásticas y Visuales Subcomité de 
Currículo  

• Favio Rincón, Proyecto Curricular Artes Plásticas y Visuales Subcomité de 
Acreditación  

 
Para tal efecto, se aprueba la financiación de los tiquetes aéreos, el valor de la 
inscripción y la estadía correspondiente a dos (2) noches y tres (3) días. 

De otra parte, y con el fin de revertir los conocimientos adquiridos, se solicita a los 
docentes participantes, elaborar y entregar al Consejo de Facultad un plan de 
trabajo de acuerdo a los temas abordados en el evento, dentro de los quince días 
siguientes a su llegada, para ser presentado posteriormente al comité al que 
pertenecen. Es necesario que dicho plan sea desarrollado durante el presente 
periodo lectivo.   
 
ENCUENTROS III SEMESTRE PROFESIONALIZAIÓN ARTES ESC ÉNICAS 
 
Se da lectura a la fechas de los cuatro encuentros correspondientes al tercer 
semestre del proyecto “profesionalización, convalidación y reconocimiento de 
saberes” del Proyecto Curricular de Artes Escénicas, en dirección en Teatro y 
Dirección corográfica:  
 
1º encuentro: Agosto 13, 14, 15 y 15 
2º encuentro: Septiembre 17, 18, 19 y 20 
3º encuentro: Octubre 16, 17, 18 y 19 
4º encuentro: Noviembre 13, 14, 15, y 16  
 
Adicionalmente, se informa que el día sábado inicia la segunda cohorte de Artes 
Musicales. La maestra Bibiana Cáceres se encargará de coordinar el proceso de 
profesionalización.  
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CALENDARIO ACTIVIDADES 2010-3 SECRETARIA ACADÉMICA 
 
El Consejo de Facultad, aprobó los cronogramas de las actividades que se llevarán 
a cabo en la Secretaria Académica durante el periodo académico 2010-3 y que 
requieren del concurso de los proyectos curriculares, así: 
 
Cronograma proceso matrícula de honor periodo a rec onocer 2010-1 
 
ACTIVIDAD  RESPONSABLE (S)   FECHA  

 
CAPTURA DE NOTAS EN LÍNEA FECHA 
LÍMITE  

PROFESORES, COORDINADORES, 
PROYECTOS CURRICULARES Y 
OFICINA ASESORA DE SISTEMAS 

HASTA 15 DE JUNIO DE 2010  

PROCESO CIERRE DE SEMESTRE  
COORDINACIÓN DE PROYECTO 
CURRICULAR HASTA 16 DE JUNIO DE 2010 

ENTREGA LISTADO DE POSTULADOS A 
MATRICULA DE HONOR A SECRETARIA 
ACADÉMICA 

COORDINACIÓN DE PROYECTO 
CURRICULAR 

HASTA 17 DE SEPTIEMBRE 
DE 2010 

REVISIÓN DE LISTADO SECRETARIA ACADÉMICA HASTA 29 DE SEPTIEMBRE 
DE 2010 

APROBACIÓN CONSEJO DE FACULTAD CONSEJO DE FACULTAD 30 DE SEPTIEMBRE DE 2010 

PUBLICACION LISTA MERECEDORES 
INCENTIVO ACADÉMICO MATRICULA DE 
HONOR 

SECRETARIA ACADÉMICA 4 DE OCTUBRE DE 2010 

RECONOCIMIENTO ECONOMICO  
DIVISIÓN DE RECURSOS 
FINANCIEROS  POR CONFIRMAR  

 
Cronograma próxima ceremonia 2010-1 -  Diciembre 3 de 2010 
 
ACTIVIDAD  RESPONSABLE  FECHA  
SUSTENTACIONES PARA EFECTOS DE 
GRADO 

PROYECTO CURRICULAR HASTA EL 15 DE OCTUBRE DE 
2010  

ENTREGA LISTA  GRADUANDOS Y PAZ Y 
SALVO A SECRETARIA ACADÉMICA  

PROYECTO CURRICULAR 
30 DE OCTUBRE DE 2010 

PUBLICACION LISTA GRADUANDOS (DE 
ESTUDIANTES QUE CUMPLEN CON LOS 
REQUISITOS PARA RECIBIR GRADO)  EN 
EL PORTAL DE SECRETARIA ACADÉMICA 

SECRETARIA ACADÉMICA 

2 DE NOVIEMBRE DE 2010 

INSCRIPCIONES Y ENTREGA DE 
DOCUMENTOS REQUERIDOS PARA 
RECIBIR EL GRADO   

 
ESTUDIANTES   

DEL 3 DE NOVIEMBRE HASTA 
EL 16 DE NOVIEMBRE DE 2010  
HORARIO DE ATENCIÓN:  
LUNES, MARTES, MIERCOLES Y 
VIERNES DE 9:00 A.M. A 12:00 M 
Y DE 2:00 P.M A 5:00 P.M.  
JUEVES DE 9:00 A.M. A 12:00 M  
 

REVISIÓN ACTA DE GRADO  ESTUDIANTES 26 DE NOVIEMBRE DE 2010  

ENTREGA INVITACIONES  
 
SECRETARIA ACADÉMICA 
 

26 DE NOVIEMBRE DE 2010    

CEREMONIA DE GRADUACION  SECRETARIA ACADÉMICA 3 DE DICIEMBRE DE 2010  



Sesión No.25 2010 Consejo de Facultad Pag. 6 

 
 
 
 

 
Universidad Distrital Francisco José de Caldas 

Facultad de Artes –ASAB 
 
Respecto al proceso de grados de este semestre y teniendo en cuenta que las 
sanciones impuestas por este Consejo en la sesión anterior a algunos estudiantes 
aspirantes a graduarse van hasta el mes de noviembre de 2010 y que mientras 
estén sancionados no son estudiantes activos de la universidad; se acuerda no 
adelantar ningún trámite de grado hasta tanto se cumplan los términos de la 
sanción y se encuentren en calidad de estudiantes activos; es decir, no podrán 
graduarse en este periodo lectivo. 
  
Cronograma proceso reingresos 2010-2 
 
ACTIVIDAD  RESPONSABLE (S)   FECHA  

PROCESO DE REINGRESOS Y 
TRANSFERENCIAS (ART, 24,25,26,28 
ESTATUTO ESTUDIANTIL Y 
REGLAMENTO DE FACULTADES) 

VICERRECTORÍA, COMITÉ DE 
ADMISIONES 

 

DESDE OCTUBRE 04 HASTA 
NOVIEMBRE 05 DE 2010  

ENTREGA DE LISTADO REINTEGROS A 
SECRETARIA ACADÉMICA 

COORDINACIÓN DE PROYECTO 
CURRICULAR 

HASTA 24 DE NOVIEMBRE DE 
2010 

APROBACIÓN LISTADO DE REINTEGROS  CONSEJO DE FACULTAD 25 DE NOVIEMBRE DE 2010 

PUBLICACIÓN LISTADO DE REINGRESOS 
APROBADOS 

CONSEJO DE FACULTAD 18 DE DICIEMBRE DE 2010 

APROBACIÓN VENTA DE FORMULARIOS 
DE REINGRESO EXTEMPORANEOS  

CONSEJO DE FACULTAD 2 DE DICIEMBRE DE 2010  

 

APOYO SEGUNDO ENCUENTRO PLAN NACIONAL DE DANZA 
 
Se analizó la solicitud No. FAA-PAE-178 de fecha 4 de agosto de 2010, del Consejo 
Curricular de Artes Escénicas y al respectó decidió apoyar al Maestro RAÚL 
PARRA GAITÁN para que participe en las reuniones preliminares al Segundo 
Encuentro del Plan Nacional de Danza que se realizará los días 20 y 21 de agosto 
en la Fundación Cultural de Quindío, FUNDANZA y aprobar la financiación de los 
tiquetes aéreos Bogotá – Armenia– Bogotá. 
 
De acuerdo con lo anterior y a fin de que se reviertan los conocimientos adquiridos, 
se solicita al Maestro Raúl, elaborar y elaborar y entregar al Consejo de Facultad un 
plan de trabajo de acuerdo a los temas abordados en el evento, dentro de los 
quince días siguientes a su llegada, para ser presentado posteriormente al comité 
en el que el docente participa. 
  
Es necesario que dicha actividad sea desarrollada durante el presente periodo 
lectivo.   
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EVALUACIÓN TRABAJO MAESTRO RAFAEL MENDEZ 
 
La Maestra Sonia Castillo ya remitió la evaluación del trabajo presentado por el 
Maestro Rafael Méndez para tramitar el cambio de categoría en el escalafón 
docente de Auxiliar a Asistente; razón por la cual será remitido por la Decantara a la 
Oficina de Docencia para el respectivo tramite.  
 
VARIOS 
 
CASO ESTUDIANTE ARTES MUSICALES 
 
Se analizó la solicitud No. CPC/183 de fecha julio 28 de 2010, del Consejo de 
Facultad relacionada con la solicitud de apoyo económico del estudiante DAVID 
LEONARDO GUARIN ORTIZ, código 20051098026 para participar en el segundo 
taller “EL ARTE DE LA MUSICA EN EL CINE” a realizarse en Buenos Aires – 
Argentina, entre el 9 y el 27 de agosto y al respectó decidió devolver la solicitud, 
teniendo en cuenta que a la fecha de la sesión del Consejo de Facultad, el taller ya 
había iniciado. 
 
MERITORIO LAUREADO 
 
Se solicita que los Consejos Curriculares retomen el tema y si es necesario 
modificar o derogar la resolución del Consejo de Facultad en donde se reglamenta 
el proceso.  Se plantea certificar al evaluador y no pagar o confiar en la decisión de 
los jurados internos. 
 
Una vez agotada la agenda se da por terminada la sesión. 
 
 
 
 
SANDRA BIBIANA CACERES            ROSA NAYUBER PARD O PARDO 
               Presidente (e)            Secretaria Académica 


